
鴨川市教育委員会５月定例会議事録

１ 日 時 令和５年５月 18 日（木） 開会 午後２時 00 分
閉会 午後３時 20 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）関口和則 （３）岡安泰弘

（４）田中 忍 （５）佐々木正信 （６）嶋津延枝

（７）岡安晃広 （８）加藤昭男 （９）礒貝亜也子

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会４月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、４月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、４月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、５月２日に実施された特別支援教育推進大会実行委員会につ

いての報告がなされた。また、鴨川中学校の所長訪問を参観しての感想及び、

生徒指導上の課題についての報告がなされた。

・ 吉原委員から、鴨川小学校の運動会の練習から、児童数減少を実感したこと、

マスク着用の児童が多かったことの感想が述べられた。また、鴨川小学校の運

動会を平日開催することについての感想が述べられた。

・ 丸山委員から、鴨川中学校の所長訪問における授業及び施設の状況等につい

ての感想が述べられた。また、鴨川中学校の生徒指導上の課題についての報告

がなされた。

・ 永島委員から、部活動地域移行について、保護者や地域から話題になること

が多くなったとの報告がなされた。また、公民館活動の再開を喜ぶ声が地域か

ら聞こえているとの報告がなされた。

・ 関口学校教育課長から、生徒指導上の課題として、長期欠席児童生徒につい

ての補足説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、部活動地域移行に係る国や県の動向についての、補足説明

がなされた。



・ 加藤スポーツ振興課長補佐から、部活動地域移行を推進するにあたっての連

携体制について、説明がなされた。

８ 報告事項

（１）５月８日以降の学校生活における新型コロナウイルス感染症に係る対応に

ついて

・ 礒貝指導主事から、令和５年５月１日付けで発出した通知文（令和５年５

月８日以降の学校生活における新型コロナウイルス感染症に係る対応の基本

的な取扱いについて）をもとに、学校生活における新型コロナウイルス感染

症に係る対応についての説明がなされた。

・ 田中子ども支援課長から、市内認定こども園における、マスクの着用状況

や給食時の対応状況について説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、学校現場では、制限緩和の一方、感染防止の意識を高く

持つことにしているとの補足説明がなされた。

９ 議 事

（１）鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

・ 嶋津学校教育課長補佐から、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、

挙手全員で承認された。

（２）令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協

議会規約の承認について、資料をもとに説明がなされた。

・ 関口学校教育課長から、教科用図書の採択について、補足説明がなされた。

・ 石井委員から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の変更

点について質問がなされた。

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協

議会規約の変更点についての説明がなされた。

・ 石井委員から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の施行

日時について確認がなされた。

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協

議会規約の施行日時についての説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認

について、挙手全員で承認された。

（３）令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の推薦について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協

議会委員の推薦について、資料をもとに説明がなされた。



・ 特に質疑なく、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の推薦

について、挙手全員で承認された。

（４）令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査員の委嘱について

・ 礒貝学校教育課指導主事から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協

議会専門調査員の委嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 丸山委員から、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約第９条

について、確認がなされた。

・ 礒貝学校教育課指導主事から、議案第７号の文言についての訂正がなされ

た。

・ 他に質疑なく、令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査員

の委嘱について、挙手全員で承認された。

（５）鴨川市社会教育委員の委嘱について

・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市社会教育委員の委嘱について、資料をもと

に説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、委員の任期について確認がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、任期は２年間であり、令和５年６月１日から令和

７年５月３１日までであるとの説明がなされた。また、これまでの任期は、

令和３年６月１日から令和５年５月３１日までであり、充て職のため、任期

途中で交代した委員の任期も令和５年５月３１日までであるとの補足説明が

なされた。

・ 石井委員から、備考欄の文言について確認がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、文言の訂正がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市社会教育委員の委嘱について、挙手全員で承認され

た。

（６）鴨川市学校適正規模等検討委員会委員の委嘱について

・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、鴨川市学校適正規模等検討委員

会委員の委嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市学校適正規模等検討委員会委員の委嘱について、挙

手全員で承認された。

（７）鴨川市学校適正規模等検討委員会への諮問について

・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、鴨川市学校適正規模等検討委員

会への諮問について、資料をもとに説明がなされた。

・ 丸山委員から、諮問書における委員長名の記載について質問がなされた。

・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、委員長は、互選によって当日選

出されること、また、選出された委員長名を記載した諮問書を、委員長に手

渡すことについて説明がなされた。

・ 石井委員から、記載事項の表記方法について質問がなされた。

・ 山口教育次長から、公用文作成の原則に従って記述したものであるとの説

明がなされた。



・ 他に質疑なく、鴨川市学校適正規模等検討委員会への諮問について、挙手

全員で承認された。

10 その他

（１）旧江見小学校の跡地活用について

・ 岡安生涯学習課長から、旧江見小学校の跡地活用について、江見地区区長

会から提出された嘆願書及び鴨川市公民館等再編方針、施設整備の方向性に

ついての説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、公民館利用の在り方について、補足説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、６月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和５年６月 22 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


